



## Bienvenue au Dr Hervé BARISEEL

Publié le jeudi 13 février 2020

Nous souhaitons la bienvenue au Dr Hervé BARISEEL qui intègre le service CTV, voici son parcours :

Ancien interne et assistant-chef de clinique des hôpitaux de Nice en chirurgie vasculaire.

Avec une expérience de la chirurgie vasculaire depuis 25 ans et Praticien hospitalier en chirurgie vasculaire depuis 2008 ayant exercé dernièrement au CH de Cahors et Carcassonne, le Dr Hervé BARISEEL est spécialisé en chirurgie artérielle périphérique conventionnelle et endovasculaire et chirurgie des accès d'hémodialyse.

Spécialisé en chirurgie des varices avec une expérience de 10 années aux procédures endoveineuses notamment par utilisation de laser, il rejoint l'équipe de la CTV du CHP.